

コロナ危機克服・新しい京都実現予算

新型コロナウイルス感染症が再び猛威を振るう中、1月13日には京都府にも新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言が再発出され、府民の皆様の命と健康を守る感染症対策に最優先に取り組むとともに、大きな影響を受けている府民の生活と事業者の事業運営を支え、一丸となってこの危機を克服する決意の予算編成となりました。

また、併せて、時代の変化に適応した施策を展開し、POSTコロナの夢や希望が持てる新しい京都府の実現につなげるため、国の経済対策を活用しながら切れ目のない14ヶ月予算として編成されました。また、新型コロナウイルス感染症対策における緊急課題については、議員としても、最大限の協力をし、皆様のご意見・ご要望にしっかりと伴走しながら取り組みます。令和3年度の当初予算案を踏まえて、2月12日から3月22日までの39日間、議会が開催され、2月25日から3月15日までの間に集中的に来年度予算を審議しました。

令和2年度2月補正予算	636億240万円
令和3年度当初予算	1兆350億790万円
合計	1兆987億300万円
14ヶ月予算ベース(前年度比 119.7%)	

コロナかなと思ったら…
発熱等の症状のある方
まずは電話相談を!



かかりつけ医がいる場合

地域の診療所(かかりつけ医)
診察・検査を電話で相談

受診可能

診療所で受診・検査
季節系インフルエンザ検査
新型コロナ検査(唾液、鼻腔)

休日・夜間や
かかりつけ医がない場合

新型コロナ医療相談センター
TEL 075-414-5487
365日24時間対応

受診不可

①検査可能な診療所
②接触者外来
③京都検査センター

京都新型コロナワクチン相談センター

電話番号 075-414-5490

開設時間:午前9時~午後7時(土日祝日を含む)
実施体制:看護師・薬剤師による電話相談

注)聴覚に障害がある方など、電話でのお問い合わせが難しい方は、メール(coronavaccine-call@pref.kyoto.lg.jp)またはFAX(075-414-5987)をご利用ください。ワクチンの接種会場や予約に関するお問い合わせは、お住まいの市町村の窓口にお問い合わせください。

多くの方がお亡くなりになりご冥福をお祈り申し上げます。今後もコロナ対策においては、ご鞭撻の方を宜しくお願いします。

私の住んでいる井手町では、猿、鹿、猪による、獣害が原因の耕作放棄が多く見られます。この問題は、全国的にも大きな問題になっているものと思われます。開発、開発で昔の様に共存できないのが大きな要素ですが、私達も生活があります。この獣害対策に特に力を入れて頂く様にお願い致します。

最後に北川さん、もう少し体を絞って健康維持をしてください。これからまだまだ活躍してもらわなくてはなりませんからね。

支援者の方々と一緒に歩んで行く事が出来るのが、北川さんの良い所です。

今後共、宜しくお願いします。

【第12回】有権者の声 井手町 中坊正篤さん

北川さん、僅差の初当選から6年ですか、早いですね、月日が経つのは。私も年がいくはずですわ(笑)。しかし、北川さんの活躍を見ると大きな僅差でした。

北川さんのメインスローガンである「革新と挑戦」、そして活動の柱となっている「笑顔でイキイキ暮らせる地域づくり」、「子供達の将来の夢の実現に向けての教育環境の整備」、「少子高齢化を見すえた健康寿命を支える活動」等に日々奮闘され大変だと思いますが、多くの支援者がおられるのを忘れなく。

去年はコロナ禍で大変な一年でしたが、京都府においてはそれほど広がりが無かったので安堵する所ですが、コロナ対策にも大変な苦勞をされたと聞き及んでいます。日本中では、

北川たかし事務所に、お気軽にお立ち寄りください

皆さまのご意見・ご要望など聞かせてください。

北川たかし事務所 Takashi Kitagawa office

〒610-0313 京都府京田辺市三山木中央5丁目1-10 マンション竹長1F
TEL.0774-62-7889 FAX.0774-66-4601

office@kitagawatakashi.net http://www.kitagawatakashi.net



京都府議会議員

〈京田辺市・綴喜郡 選出〉

Takashi Kitagawa Activities Report

北川たかし

[きたがわ 剛司]

府政活動レポート

第12号
2021.03



プロフィール

京田辺市三山木生まれ/奈良育英高校 卒/大阪電気通信大学 工学部 卒/神戸大学大学院 経営学研究科 修了/元(株)富士通神戸エンジニアリング 勤務/元 流通科学大学 非常勤講師 ラグビー部監督/元 関西大学 非常勤講師/(有)竹長 代表取締役/全日農 京田辺市支部 委員長/NPO法人 幸せに生きる力を育む研究所副代表理事/京都府議会議員
【資格】教育カウンセラー/産業カウンセラー/米国CTIコーチング(CPCC)/防災士/赤十字救急法救急員 など
【家族】妻、子ども2人 【趣味】スキューバダイビング/ラグビー

発行 北川 剛司 〒610-0313 京都府京田辺市三山木中央5丁目1-10 マンション竹長1F TEL.0774-62-7889 FAX.0774-66-4601

Greeting

ごあいさつ

新型コロナウイルス拡大で、2度目の緊急事態宣言が発出。2月末で解除されましたが、心身共に厳しい状況が続いています。医療従事者や介護関係職の方々は、気を緩められない緊張の日々が続き、事業者の方も、様々な手段を講じながら、事業継続に頑張っておられます。子どもたちもまた、大きな制約の中で学校生活を送り、表現しがたいストレスも抱えています。誰もがマスクを着け、感染しない、させないように生活を送り、早期の収束を願っています。

4月から高齢者へのワクチン接種も開始される予定です。期待される方、不安に思う方、様々です。ワクチンを接種すればもう安心ということは言い切れませんが、感染率や重症化率、死亡率が下がったというデータも出始めました。希望する方全員に接種できるには時間がかかりそうですが、スムーズに進むよう働きかけて参ります。

2月13日には、東日本大震災の余震とされる強い地震が再び東北地方を襲いました。被災された方々にお見舞いを申し上げます。私たちも、近い将来、南海トラフ地震に襲われる確率が高くなっています。改めて、防災の備えを見直していただきたいと思っています。

まだ収束が見通せませんが、WITHコロナ(コロナとの共生)、POSTコロナ(コロナ終息後の)社会に向けて、安全・安心して暮らせるよう、現場の課題、意見などを伺い、府政へ反映してまいります。ぜひ、お気軽に事務所にお立ち寄りいただくか、お電話やメールでのご意見やご要望を教えてください。よろしく願い申し上げます。

京田辺市、井手町、宇治田原町を
笑顔でイキイキと暮らせる地域にするために
「革新」と「挑戦」で取り組みます。

京都府議会議員 北川 剛司

